Declaración Raúl Contesse Rol 49-2023

22 mayo 2023.

Luego de dar lectura a la denuncia, el señor Raúl Contesse señala:

Cuando me llamó Delgado para afuera me consultó porque había mirado al jurado, a lo que respondí que no lo había mirado, le dije que había movido la cabeza porque el disgusto no estaba con la actitud del jurado, el disgusto era con mi compañero, veníamos con una situación complicada con él. La última serie que corrimos casi ni nos mirábamos.

Cuando yo le digo que ponga el caballo detrás de la paleta y el se raspa y la lamentación fue para él. Yo no miré el jurado ni molestia contra ellos.

Lo que yo miro, que se puede haber confundido los jurados, es ami hija que lloraba en las tribunas. El caballo que corria mi papa, que falleció, y la yegua que yo corría era de un amigo que se mato hace dos semanas atrás.

Yo revisé el video, que hice yo, porque en el minuto enojado con el señor Arriagada, en la atajada yo miré a mi papá y después miré a mi hija que estaba llorando en la galería.

Venía con una discusión con el señor que corría. Yo revise el video y en ningún momento miro el jurado, solo miro al cielo cuando el señor Arriagada no hizo la atajada. Mire a mi papá.

Incluso mi compadre Rodrigo Silva es quien baja de la mano a mi hija de la galería.

No fue nada contra el jurado, primera vez que estoy en esta situación.

¿Por qué la discrepancia de lo informado por jurado y delegado con lo relatado recientemente?

Pueden haberlo tomando como un disgusto mío el mirar a la galería, pero yo mire a mi hija. Le hice una seña a mi señora que estaba al otro para que fuera a ver a mi hija.

Cuando salió el delegado a decirme que me iba a informar le señale que estaba mal y me llamaron a correr el tercer animal. Yo le dije al delegado que no me gusta tener problemas. Que no me gustan las polémicas.

Yo revisé el video, yo miro al cielo y a mi hija, nunca miro a los jurados.

Era disgusto con el señor que corría conmigo, veníamos disgustados. Yo le decía como corriera el caballo y no me hacía mucho caso.

Mi compañero era Marco Arriaga. Él ya venia con un problema de Pelarco por que abandonó el toro y yo lo entregue solo. No se quedo como collera de servicio. Veníamos con problemas de allá.

Fue en la última atajada en el segundo animal.

Don Marco iba a la mano.

En el primer animal iba yo a la mano, hicimos 8 puntos. Cuatro el señor Arriagada para atrás y 3 en la última para adelante.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.